

PADRE JONY: Qué alegría cuando me dijeron

Qué alegría cuando me dijeron vamos a la casa del Señor, ya están pisando nuestros pies, tus umbrales Jerusalén.

Jerusalén está fundada, como ciudad bien asentada, allá suben las tribus: las tribus del Señor.

Qué alegría cuando me dijeron vamos a la casa del Señor, ya están pisando nuestros pies, tus umbrales Jerusalén.

Jerusalén es ciudad santa, ciudad de paz y de esperanza. Allá suben las tribus: las tribus del Señor.

Qué alegría cuando me dijeron vamos a la casa del Señor, ya están pisando nuestro pies, tus umbrales Jerusalén.

Que haya paz, que haya paz, que haya paz dentro de ti, que hay paz dentro de ti, Jerusalén. Shalom, Jerusalem, ...

Qué alegría cuando me dijeron vamos a la casa del Señor, ya están pisando nuestro pies, tus umbrales Jerusalén.

ACTIVIDAD 1. Responde a estas preguntas.

1. ¿Qué es lo que más desea el padre Jony para Jerusalén?

2. ¿Por qué crees que desea esto precisamente para esta ciudad?

ACTIVIDAD 2. Resuelve esta sopa de letras y define una de las palabras que aparecen en ella.

DEFINICIÓN DE _____:

JERUSALÉN
PAZ
ESPERANZA
UMBRALES
TRIBUS
ALEGRÍA
PADREJONY
VAMOS
CASA
CIUDADSANTA

N	Í	E	I	R	T	C	U	I	O	P	O	J
É	D	S	F	H	H	J	A	Í	L	L	K	E
A	A	S	D	F	W	G	H	S	Z	X	C	R
C	T	R	G	N	M	E	M	N	A	B	V	U
W	N	R	I	B	U	S	U	B	I	R	T	S
D	A	L	K	Z	X	P	P	O	Q	H	B	A
W	S	Ñ	J	É	C	E	B	I	W	G	Í	L
V	D	S	E	L	A	R	B	M	U	R	V	É
E	A	P	H	A	V	A	N	U	G	F	C	N
R	D	M	F	Ó	B	N	M	E	E	D	Í	N
T	U	O	O	S	N	Z	L	Y	O	I	X	M
E	I	I	Í	S	A	A	M	T	R	É	Z	M
Y	C	U	D	P	A	D	R	E	J	O	N	Y